
 

 

 

 

2024 年 7 月定例運営委員会議事録   

7月 21日（日）10：00～11：50 オンライン開催 

議長：石井委員、書記：大澤委員 

 

運営委員：  ○石井、○大澤、○坂井、○高橋、○竹内、○福山、○増子、○宮越、○安田 

監 事：  ×島村、×土屋 （○：出席 △：委任 ×：欠席） 

1. 報告事項 

会員動向（2024年 7 月 1日現在） 

 【湘南】 【県央】 【ベイサイド】 【多摩・田園】 計 

41 30 31 30 132（Eグループ参加会員 119名） 

退会者 木村 廣二氏（県央） 

【参考情報】 8月入会予定 小谷 正文氏（湘南） 

住所表示変更予定 竹内 純一氏（多摩・田園） 

2. 協議事項 

1） 年会費の徴収方法について 

石井委員から資料の説明があり、一部修正（会費納入のお願いの文面追記）し了承された。 

 宮越委員から質問、6月 15日の未納者中間集計結果を地域会計担当には知らせないのか？

⇒運営委員に知らせるので、必要あれば各地域じゃおの運営委員から知らせてほしい。 

 同委員から、「過不足があった会員に対しては各地域で対処する」という「対処」があいま

い。 

⇒会費の過不足があった場合は、所属地域への配分金額を調整して配分するので、その後

は各地域に対処を任せるという意味である。（竹内委員：過不足があるのはレア―ケース

である） 

 竹内委員から質問、4月上旬に作成する「年会費納入のお願い」は今まで通り総会資料と

一緒に送付して良いか？⇒総会担当が適宜、適時送付することで問題ない。 

 大澤委員から、横浜銀行のインターネットバンキングは使えないか？ 

⇒団体名義は難しいと思われるが調査してみる。 

 安田委員から、「年会費納入のお願い」で、横浜銀行にも口座名義を追加してほしい。 

⇒OK 

2） 第 33回総会の議決権行使時の質問への回答について 

竹内委員から資料の説明があり、了承された。 

 県央鹿島会員からの質問に対し、福山委員から、「エンゼルあきちゃん」へのボランティア

訪問は、コロナ以来やっていない。今後の方針の結論も出ていない。関連して、竹内委員

から、本件について県央から多摩田園に応援要請があったが、当該活動は現在活動停止中

でサポートをお断りした、との報告があった。 

3） サークルスクエア導入の運営方針について 

竹内委員から資料の説明があり、了承された。サークルスクエアについての資料は、竹内委員

が現在作成中で、これも参考に会員の理解を進めてほしいとの趣旨。 

 竹内委員から、現状のサークルスクエア登録状況が報告された。（全会員比） 

湘南 71％、県央 63％、ベイサイド 55％、多摩田園 77％、クラブ平均 67％ 

  



 

 

 

 

 安田委員から、本件については良くわからない人も多いので、徐々に進めていくしかない、

との意見があった。 

4） Windows 10のサポート終了に関する会員コミュニケーションについて 

竹内委員から資料の説明があり、了承された。サポート終了は 2025 年 10 月である。 

 最近、特にセキュリティーリスクが増していて、サポート終了後には危険な状況が想

定されるので、Windows 11 への移行をメールやじゃおニュースで、繰り返し告知の

強化を図る。地域世話人会等でも運営委員などから説明する。 

 Windows 10を使用している会員は、HP閲覧数から得た情報では現在 67件、Windows

で閲覧している会員の約半数である。 

3. 報告事項 

1） 非 Eメール会員について 

竹内委員から報告資料の説明があった。 

 じゃおクラブの HPは 2019 年 12 月からスマホ対応しているので、非 E メール会員でも

スマホがあれば情報伝達が可能である。 

 非 Eメール会員に対して、地域にて個々の事情を十分に把握したうえで、地域の判断で会

員の事情に合わせた対応をお願いする。 

 高橋会員から、サークルスクエアのスケジュールを非 Eメール会員に送る場合、資料の量

が増えてしまわないか危惧しており、対応を検討している、との意見があった。 

 竹内委員から、上記の件、HP サークルでも議論している。個々の会員の行事参加状況を

把握して、行きたい行事の情報だけ何かの手段で（サークルスクエアだけでなく）伝えら

れるようにしたい。いずれにしても情報の取りこぼしは起こさぬことを原則としたい。 

2） 2024年度会費納入状況について 

石井委員から報告があった。 

 6月末時点で、6名の会員が未納であったが、現在まで 3名の会員が納入して解決。あと

の 3名は所属地域じゃおで調査する。 

3） 「じゃおクラブ」グループメールの設定変更について 

高橋委員から資料で報告があった。 

 「じゃおクラブ」グループメールは、個別メールによる返信を使わずに、「返信」を使用す

ると「全員返信」と同じになりグループ全員に返信されるようになっていた。これを「返

信」の場合は返信先を選べるよう改善した。 

 運営委員会グループメールは従来通り、全員に返信される。 

4. 次回予定 

運営委員会 開催日時：2024年 9月 22日（日）10:00～12:00（オンライン） 

  議長：大澤委員、 書記：坂井委員  

以上 


